

„Deutschland spielt Tennis!“ – Aktionswochenende feiert 10. Geburtstag

Hamburg – Auf die Plätze. Fertig? Los! In wenigen Tagen eröffnen Deutschlands Tennisvereine mit der bundesweiten Aktion „Deutschland spielt Tennis!“ zum zehnten Mal gemeinsam die heiß ersehnte Freiluftsaison. Rund 2.500 Clubs beteiligen sich in diesem Jahr und rufen am 23. und 24. April einmal mehr dazu auf, ihre Anlagen zu besuchen und die breit gefächerten Schnupperangebote zu nutzen.

Eine Million Besucher und 100.000 Neumitglieder, so lautet die bisherige Bilanz der Initiative zur Bewerbung des Tennissports. „Seit zehn Jahren steht ‚Deutschland spielt Tennis!‘ für den gemeinschaftlichen Saisonauftakt und hat sich damit einen festen Platz im Terminkalender der deutschen Tennisclubs erobert. Wir sind stolz auf diese Erfolgsgeschichte und danken allen teilnehmenden Vereinen für ihr Engagement. Ich bin sicher, dass wir auch in diesem Jahr wieder zahlreiche Menschen für Tennis begeistern werden“, freut sich Ulrich Klaus, Präsident des Deutschen Tennis Bundes (DTB) auf die Jubiläumsausgabe des Aktionswochenendes.

Ob Schnuppertraining, Kindertennis oder Grillfest – die „Deutschland spielt Tennis!“-Vereine stellen am 23. und 24. April einiges auf die Beine, um ihren Sport zu präsentieren. Wer Lust auf das Spiel mit dem gelben Filzball bekommen hat, der findet über die „Deutschland spielt Tennis!“-Landkarte und die Postleitzahlensuche auf www.deutschlandspielttennis.de den teilnehmenden Verein in der Nähe.

Einer der Höhepunkte wird dabei die nationale Saisoneroöffnung sein, die der Deutsche Tennis Bund gemeinsam mit dem Bayerischen Tennis-Verband (BTV) und dem TC Penzberg ausrichtet. Der Club im Süden der Bundesrepublik hatte beim Vereinswettbewerb zum Jubiläum von „Deutschland spielt Tennis!“ den Hauptpreis gewonnen und ist nun Gastgeber der Veranstaltung.

Erwartet werden am 24. April in Penzberg Davis Cup Kapitän Michael Kohlmann und DTB-Präsident Ulrich Klaus. Darüber hinaus können die Besucher den ganzen Tag lang Tennis an den unterschiedlichsten Stationen hautnah erleben und ausprobieren, unter anderem wird das DTB Tennis-Sportabzeichen abgenommen. Für die Kleinsten gibt es ein Kindertraining

mit dem „talentinos“-Maskottchen. Ins Schwitzen kommen Interessierte beim Cardio Tennis, einem Fitnessstraining auf dem Tennisplatz.

Doch nicht nur in Penzberg ist am 23. und 24. April ordentlich etwas los. In einigen Landesverbänden finden ebenfalls große regionale Saisonöffnungsfeste statt: In Baden beim TC Hockenheim, am Mittelrhein beim TC Haus Rott, am Niederrhein beim TC Grün-Weiß St. Tönis, in Niedersachsen beim TC Grün-Weiß Stadthagen, in Rheinland-Pfalz beim TSC Mainz, in Sachsen-Anhalt bei der TG SG Drosa und in Westfalen beim TC Rot-Weiß Waltrop.

Für alle teilnehmenden Vereine und deren Besucher gibt es jetzt noch einmal ein ganz besonderes Schmäckerl: Zusammen mit „Deutschland spielt Tennis!“-Partner Wilson veranstaltet der Deutsche Tennis Bund einen Fotowettbewerb. Wer bis zum 1. Mai 2016 (24.00 Uhr) sein bestes Bild von der Saisonöffnung, unter dem Motto „Tennis im Verein – da ist immer was los!“, per E-Mail an dspielttennis@tennis.de sendet, hat die Chance auf zwei Ballkisten mit je 24 Dosen (Anniversary Metal 3er white) von Wilson. Für den Zweit- und Drittplatzierten spendiert Wilson je eine Ballkiste.

Die Teilnahmebedingungen zum Fotowettbewerb gibt es unter www.dtb-tennis.de/AGB.

Pressekontakt

Deutscher Tennis Bund e.V.
Telefon: +49 40 41178-253
Telefax: +49 40 41178-255
E-Mail: presse@tennis.de